

Ecopetrol aumenta dividendos y energéticas mundiales alcanzan récord de pagos

INDUSTRIA / AGOSTO 25, 2022



Search ...



CATEGORÍAS

[Alternativos](#)
[Gas Natural](#)
[GLP](#)
[GNL](#)
[Hidrógeno](#)
[Industria](#)
[Opinión](#)
[Vehicular](#)



Ecopetrol entra en la lista de los diez mayores pagadores de dividendos corporativos del mundo. El pago de 4.700 millones de dólares en el segundo trimestre del año es el séptimo mayor. Los dividendos de los mercados emergentes también experimentaron un fuerte crecimiento en el 2T, con un 22,7%, ayudados por los productores de petróleo en particular y el rápido crecimiento en América Latina.

25 de agosto de 2022. Ecopetrol y otras empresas energéticas del mundo ayudaron a impulsar un nuevo récord de pago de dividendos a nivel mundial en el segundo trimestre de 2022. Ecopetrol pagó 4.700 millones de dólares en el trimestre -frente a los 192 millones de dólares del segundo trimestre de 2021- y se convirtió en el séptimo mayor pagador de dividendos en el último Índice Global de Dividendos de Janus Henderson.

El salto de los dividendos de Ecopetrol en el segundo trimestre de este año (que incluyen un dividendo especial) vuelve a colocar a la compañía, durante este segundo trimestre, en la lista de los diez mayores pagadores de dividendos globales por primera vez desde 2014. En otros lugares de América Latina, Petrobras pagó el mayor dividendo del mundo en el segundo trimestre de este año, con un pago a los accionistas de 9.700 millones de dólares.

En general, el estudio reveló que los dividendos mundiales aumentaron un 11,3% hasta alcanzar un máximo trimestral de 544.800 millones de dólares en el segundo trimestre. El crecimiento subyacente fue del 19,1% una vez que se tuvo en cuenta la fortaleza del dólar estadounidense y otros factores. En total, el 94% de las empresas aumentaron los pagos o los mantuvieron en el segundo trimestre.

Las petroleras impulsan los mercados emergentes

Los altos precios de la energía provocaron un aumento de los flujos de caja de las empresas en los mercados emergentes, donde las empresas de **petróleo** y gas suelen representar una gran parte de los beneficios totales de las empresas.

En América Latina, en particular, los elevados ingresos del **petróleo** y el gas hicieron que en mercados clave como Brasil y Colombia los productores de **petróleo** contribuyeran a todo el crecimiento del segundo trimestre en el pago de dividendos. Los bancos y otras entidades financieras representaron aumento, mientras que los sectores de consumo discrecional, especialmente los fabricantes de automóviles, también registraron un fuerte crecimiento de los dividendos. La disminución de los dividendos especiales y el fuerte recorte de AT&T frenaron a los sectores de tecnología y telecomunicaciones, respectivamente.

Latinoamérica, motor del crecimiento de los emergentes

El buen resultado de los mercados emergentes -los dividendos aumentaron un 22,7% sobre una base subyacente- es especialmente impresionante dada la dispersión de los resultados dentro de esta región.

Las cancelaciones en Rusia tras el ataque a Ucrania hicieron que los dividendos se desplomaran en tres cuartas partes, eliminando 6.100 millones de dólares del total. Mientras tanto, el aumento de los precios del **petróleo** impulsó incrementos de 14.000 millones de dólares, más de la mitad de los cuales procedieron de Petrobras en Brasil y gran parte del resto de **Ecopetrol** en Colombia. Esto explica por qué los pagos brasileños aumentaron un 163,6% en base subyacente, mientras que los pagos en Colombia, donde sólo **Ecopetrol** figura en el Índice, fueron 22 veces superiores.

Recuperación de dividendos en Europa y Reino Unido

Los principales impulsores regionales fueron Europa y el Reino Unido, donde se registró una importante recuperación del impacto de la pandemia durante su temporada alta de dividendos del 2T: cada uno subió casi un tercio sobre una base subyacente. Dado que muchas empresas europeas (excepto Reino Unido) sólo pagan una vez al año, el segundo trimestre de 2022 fue la primera vez que vimos dividendos normales de muchas de ellas desde 2019.

El levantamiento de las restricciones de los bancos centrales sobre los dividendos bancarios fue especialmente importante tanto en Europa como en el Reino Unido. Los aumentos muy grandes por parte de los fabricantes de automóviles alemanes también contribuyeron en gran medida. Mientras tanto, los pagos suizos y holandeses alcanzaron un nuevo récord.

El crecimiento de los dividendos en EE.UU., del 8,3%, fue menor que en el resto del mundo, pero el aumento fue fuerte en comparación con cualquier año normal y dio lugar a un nuevo récord de dividendos. Los dividendos canadienses también alcanzaron un nuevo máximo

Perspectivas

Ben Lofthouse, director de Global Equity Income, dijo: «El segundo trimestre estuvo un poco por encima de nuestras expectativas, pero es poco probable que el resto del año tenga un crecimiento tan fuerte. Muchas de las ganancias fáciles ya se han producido, ya que la recuperación posterior a la crisis de 19 años casi ha concluido. Además, nos enfrentamos a una economía mundial mucho más lenta y al viento en contra de la fortaleza del dólar estadounidense.

«Sin embargo, vemos algunas áreas que deberían seguir generando pagos de dividendos significativamente más altos que la media mundial. En América Latina, el mantenimiento de la fortaleza de los precios y el impulso de los beneficios en moneda local gracias a la fuerte valoración del dólar -que es la moneda global de todas estas industrias exportadoras- deberían mantener los flujos de caja locales en niveles históricamente altos», concluyó Lofthouse.

Comparte esto:



Me gusta esto:



Sé el primero en decir que te gusta.

Relacionado

[Ecopetrol](#) vuelve a romper récord de utilidades en el segundo trimestre de 2022

En «Industria»

[Gobierno](#) cubrirá déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles

En «Industria»

[Dólar](#) al alza

En «Opinión»

DEJA UNA RESPUESTA

Comment *

Name *

Email *

Website

RECIBIR UN CORREO ELECTRÓNICO CON LOS SIGUIENTES COMENTARIOS A ESTA ENTRADA.

RECIBIR UN CORREO ELECTRÓNICO CON CADA NUEVA ENTRADA.

Publicar el comentario

Desde 2014, Grupo Comunicar edita anualmente la GUÍA DEL GAS, única publicación en Colombia especializada en gases combustibles: gas natural, GLP, biogás e hidrógeno. A partir de 2018 nace el portal www.guiadelgas.com como medio de difusión noticioso, con toda la actualidad del fascinante y cambiante mundo de la energía.

FOLLOW US



GUÍA DEL GAS

- [Acerca](#)
- [Archivo](#)
- [Dinami Networks](#)
- [Privacidad](#)
- [Contacto](#)

DINAMI NETWORKS

- [Edición Central](#)
- [Entorno Digital](#)
- [Estilo E](#)
- [Frezh](#)
- [Guía del Gas](#)
- [Intenz](#)
- [TecnoTV](#)
- [TecnoTV Radio](#)
- [Tips de Seguridad](#)
- [Troya Noticias](#)
- [Windou](#)



DISEÑO POR: WWW.BROCHURE3D.COM

